



En la UMAG

## Hoy se inicia ciclo de charlas sobre el hidrógeno

Hoy se inicia en Punta Arenas un ciclo de charlas socioambientales sobre el hidrógeno renovable en la Región de Magallanes.

La jornada arrancará con la "Gestión Ambiental de Fauna e Interacción con el Hidrógeno Verde", la cual se desarrollará, entre las 9:00 y las 12:30 horas en el auditorio Ernesto Livacic de la UMAG.

El propósito de estas charlas es entregar información y evidencia científica, contribuir a la transparencia sobre los proyectos y el alcance de la industria.

Para llevar adelante este ciclo se han unido organizaciones gremiales de la industria del hidrógeno verde; el Programa Transforma Hidrógeno Verde Magallanes, impulsado por el Gobierno Regional de Magallanes; Corfo; y la asesoría técnica de la Seremi de Energía y Einas, quienes llamaron a participar de ellas.